



## C'est le retour de la semaine des mathématiques au Lycée Töpffer !

Du lundi 18 au vendredi 22 mars, les élèves de notre école découvriront les mathématiques sous un autre angle au travers d'activités proposées par les professeurs.

Et pour démarrer cette semaine en beauté, les élèves de primaire, 9ème et 10ème pourront assister à une mini conférence le lundi de 16h à 17h au théâtre animée par M. Dumortier

et intitulée « À quoi servent les équations ? ».

Et comme chaque année, tous les élèves de la primaire au collège participeront au concours Kangourou des mathématiques !

Celui-ci aura lieu le jeudi 21 mars selon le planning affiché à l'école.